

Von: STB Weiss - Ehrlich Nadin
Gesendet: Freitag, 22. September 2023 10:48
An: STB Weiss - Weiss Veronika
Betreff: 2023-09 Dropshipping und EU-/ I-OSS?
Anlagen: BMDDefault.css



Dropshipping/ E-Commerce und EU-OSS/ I-OSS?

(Stand 17.09.2023)

Dropshipping and EU-/ I-OSS?

Ein beliebtes Geschäftsmodell ist der Ankauf von Waren aus dem Drittland (zB aus China) und deren Verkauf innerhalb der EU an private Endkunden.

In der Praxis bedeutet das, dass der private Endkunde beim österreichischen Händler und der österreichische Händler die Ware beim drittländischen (zB chinesischen) Lieferanten bestellt. Der chinesische Lieferant versendet die Ware direkt an den privaten Endkunden (uU aus verschiedenen EU-Staaten).

Fraglich ist in diesem Fall, inwieweit EU-OSS/ I-OSS überhaupt angewendet werden kann und ob nicht eine umsatzsteuerliche Registrierung in jedem einzelnen Bestimmungsland erforderlich ist.

Erfolgt der Ankauf der Waren durch den österreichischen Händler aus der EU, so kann unter bestimmten Voraussetzungen EU-OSS angewendet werden.

A popular kind of bargain is the purchase of goods from third countries and their sale in the EC to private customers.

This means, that the private customer orders the goods at the Austrian trader. The Austrian trader orders the goods at the Chinese supplier. The Chinese supplier delivers the goods directly to the private customer (eventually to different EC-states).

The question is, in how far EU-OSS/ I-OSS is applicable, further if a registration for VAT purposes is necessary in every state of destination.

If the goods is ordered by the Austrian trader at an EC-supplier, EU-OSS is eventually applicable under certain requirements.

Wir beurteilen Ihren Fall maßgeschneidert und prüfen individuell, inwieweit EU-OSS/ I-OSS/ ausländische Registrierungen möglich bzw. erforderlich sind.

Weiters beraten wir Sie hinsichtlich der einkommen- und umsatzsteuerrechtlichen und sozialversicherungsrechtlichen Konsequenzen sehr gerne: 01/5331637-19.

We check matching to your case, in how far EU-OSS/ I-OSS/ foreign registrations are possible resp. necessary.

If you have questions concerning the tax and social security consequences, do not hesitate to contact us: 01/5331637-19

Verfasser/ author: **StB.Mag. Reinhard Michlits**

Ihre Steuerberatungskanzlei
Your tax consultance office

Mag. Veronika Weiss